

# Week 1:

El primer dia de clase fue en grado 3<sup>o</sup>, estaba muy a la expectativa de todas las cosas que iban a suceder cuando llegue al salón de clase, los niños estaban muy contentos y emocionados con su nueva profesora. Iniciamos la clase hablando de las cosas que se podian y no en el salón, hablamos de las reglas, dejar el salón ordenado después de cada clase, en el tablero coloque dos caritas una feliz y una triste y el estudiante que no se portara bien seria anotado. Despues de todo eso iniciamos con el tema los estudiantes estaban felices cuando cantamos me senti muy contenta al ver que los niños estaban felices, ellos estan motivados ya que es una clase diferente donde pueden expresarse mejor y hacer muchas actividades diferentes. Mientras desarrollaba las actividades los estudiantes siempre estuvieron atentos y trabajando de manera ordenada. Si note que hay un estudiante que siempre se muestra distraido como pensando en otras cosas se demora para realizar las actividades me preguntaba como podria ayudarla para que mejore. Note que al momento de ganar las caritas Jorge se puso triste y a llorar porque queria una, pero le explique que las caritas se ganan por participar y estar atento en clase.

How can you  
improve!

How did you  
feel?

- Pienso que debo ser más estricta con los estudiantes para que al momento de trabajar no hagan desorden.
- Implementar una nueva estrategia para que los estudiantes mantengan un buen comportamiento en el desarrollo de cada clase.

Me he sentido muy feliz, y emocionada enseñandole a los niños, ya que les gusta todas las cosas q actividades que realizo.

✓  
10/16  
10/16  
10/16

WBSK J.

Grado 3-C

# first day...

Hoy primer día de clase en 3-C iniciamos realizando la misma actividad, explicando las reglas del salón de clase, y de igual manera coloqué la canta feliz y triste en el tablero me di cuenta que este grupo era un poco más desordenado que el anterior, y bueno entonces tome una lista y la pegue al lado del tablero, y allí les dije que si iban ir acumulando las cintas felices y el que obtuviera más al finalizar el primer periodo recibiría un obsequio, así puede evitar desorden. Iniciamos el nuevo tema, los estudiantes se sentían muy felices con la actividad, trabajaron de manera ordenada bueno a excepción de un niño, que en todas las actividades se mantuvo de pie molestando a los compañeros, no le gusta obedecer, siempre está distraído por cualquier cosa como no presta atención no entiende las actividades en ese momento no supe que hacer, para que este niño mejore, cabe destacar que al llamarle la atención trabaja, siempre debo estar allí y pendiente de él para que pueda realizar las actividades me preguntaba si, tendrá algún problema en casa, he decidido hablar con él en ocasiones para entender porque es así, realmente me gustaría ayudarlo, no solo a él

si no a todos los que presenten este tipo de problemas, lo importante es que la clase culminó con éxito.

## How can you improve ?

- Primero buscaré ayuda de mi profesora de práctica que me regale algunos tips para modificar o ayudar a dicho estudiante.

Buscar otro tipo de estrategia para mantener la disciplina del salón de clase.

## How did you feel ?

Este día me sentí muy cansada, tuve un desgaste de voz un poco más pero al mismo tiempo pensando que debo hacer para que el estudiante mencionado anteriormente mejore ya que de algún modo induce al desorden.

OK  
16/10/16  
16/10/16

HAPPY DAY

# first class.

En grado segundo hay mucho orden, los estudiantes son juiciosas, les gusta cada actividad que se realice, iniciamos la clase con una canción estaban felices, de inmediato me regalaban cartas diciéndome que me querían mucho, me di cuenta que la clase siempre debe ser la mejor porque les gusta encontrar otro ambiente. Al ir desarrollando la clase bueno note que hacia mucho calor, pues hay demasiados estudiantes, que se debía usar un tono de voz apropiado y jugar con la voz, eso les llama mucho la atención. Así también logro tener el control de la clase porque bajo la voz y todos están atentos a ver que digo o realizo. También me di cuenta que tengo 4 estudiantes de los cuales debo estar siempre pendiente, la directora de grupo también me pidió que les revise porque hay veces que no copian. Que siempre es buena idea caminar por el salón no estar en un solo lugar así se puede saber más como trabajan los estudiantes. Puedo concluir que hasta ahora todo ha salido muy bien, lo cual me hace sentir muy feliz y dichosa ya que pensaba que era un trabajo difícil, pero si lo que hacemos lo realizamos con amor nos sale bien.

How can you  
improve?

Podré mejorar cada día  
teniendo en cuenta  
cada una de las  
observaciones que me  
realizan los profesores  
y lo tome como una  
enseñanza para la vida.